

Äquatorialguinea Bodypainting Festival

von Dmitri Moisseev

Spektakuläre lebende Kunstwerke

Dieser qualitativ hochwertige Kalender gehört zur exklusiven CALVENDO Gold-Edition und wurde zusätzlich zum Regionalkalender des Jahres gekürt. Das erste Bodypainting-Festival in Äquatorialguinea im Malabo-Nationalpark war ein überwältigender Erfolg und eine beeindruckende Präsentation von Schönheit und künstlerischen Meisterwerken. Top-Künstler aus 18 Ländern der Welt sowie einheimische Künstler kamen zusammen um spektakuläre lebende Kunstwerke zu kreieren. Das Publikum war überwältigt von den einzigartigen Kreationen,

